

Orockey

小祿高等学校 R5 11/14
校長便り VOL. 25
発行人：校長 名幸 哲



春高バレー☆ 女子バレー部 想いを後輩へ

新人大会と同時期に開催された春高バレー沖縄県予選大会に、我が小祿高校男女バレー部が出場しました。女子は3年生も数名が残っての戦いとなりました。2回戦ノーシードながら、最も強敵と呼ばれる知念高校との対戦です。一進一退の攻防が続く中、キャプテン山内芹華さんを中心に3年生のパワーが炸裂します。終始リードを許す展開となりましたが、それでも最後まであきらめることなく、先輩としての力を存分に発揮できたと思います。その想いは後輩たちへと確実に受け継がれていくでしょう😊



**笑顔をおれない
女子バレー部のみなさん!**



**切れのあるスパイクを決めた
3-2 金城のあんさん**

男子バレー部☆王者西原相手に大健闘!

男子バレー部は準々決勝で王者西原高校と対戦しました。1セット目は流れに乗る間もなく相手に取られてしまいます。しかし、2セット目にドラマがありました。3年3組の本田由明君のスパイクや3年5組宮里倅太郎君のサーブが炸裂。西原高校相手にデュースまでもつれ込みます。王者の壁は大きかった。それでも、心震える試合を見せてくれた男子バレー部の皆さんでした😊



本田君の豪快なスパイク



**思わずガッツポーズ
宮里倅太郎君**

軽音楽部! 堂々と演奏を披露!

ガクアル FESTA 軽音楽コンテストが行われ、我が小祿高校からは「アンチェランス」と「OsouZai」の2つのバンドが出場しました。両バンドともに軽快にそして、素敵な演奏を披露してくれました。大勢の観客の前で全く怯むことなく堂々としたパフォーマンスは、見る者を魅了しました😊 今後は楽しみな軽音楽部のみなさんでした。



アンチェランスの皆さん



OsouZai の皆さん

